

va a ser una tremenda incomodidad. Una propuesta difícil de cumplir será eso de que el *PRI* vaya a convocar a una gran alianza. ¿Con quién? Puede ir de comparsa, pero no de líder de esa alianza...

LLEGÓ LA RESPUESTA... **Alito**, seguramente hizo acuse de recibo de la respuesta de **Beltrones**. Primero, el vacío que le hicieron en la ceremonia luctuosa de **Luis Donaldo Colosio**, en Magdalena, en donde se quedó más solo que la tortillería de arriba. No se vieron ni liderazgos ni personajes. Sólo se vio en la foto el **Memo Hopkins**, pero hasta ahí. Luego la frase lapidaria del propio **Beltrones** que a su estilo le dijo: "El inefable **Alito**, el farsante, que está a punto de acabar con una gran institución como es el *PRI*... ¿quién le cree a **Alito**? Nadie. No tiene remedio". Y bueno ahí está la respuesta, veremos si siguen las coplas de retache...

QUEDAN MAL LAS MUJERES... Tal y como se esperaba, las mujeres diputadas de *Morena* y de los partidos paleros, prefirieron alinearse para mantener el hueso, y en su mayoría votaron a favor de proteger a **Cuauhtémoc Blanco**, acusado de intento de violación de su propia media hermana. Muchos creyeron que sostendría sus supuestas convicciones de defender los derechos de las mujeres, pero a la hora buena se alinearon. Con esto queda claro que la corriente feminista del oficialismo es puro rollo, porque se les olvidan los principios cuando les truenan los dedos. Qué lástima el papel que jugaron las legisladoras. Y todavía hasta corearon porras a favor del exfutbolista gritando ¡No estás solo, no estás solo! Bueno, pues en este caso perdieron las damas y ganaron los varones que mandan en política. Ahora ya se dieron cuenta que las mujeres de *Morena* y partidos aliados se alinearán



Manlio Fabio Beltrones

en lo que les manden. Esperemos que esto no lo vean como violencia política. La realidad se oye fea, porque está fea...

RENACE EL PRIMOR... Lo peor que se vio fue la agachada de **Alito Moreno**, quien sin pudor ordenó a sus diputados que se alinearan con *Morena* para salvar a **Cuauhtémoc Blanco** votando para que se rechazara el proceso de desafuero. Todos los diputados priistas votaron a favor del acusado de violación. ¿Y por qué **Alito** ordenó eso? Fácil, porque es el que sigue en la lista, pues ya se sabe que también es investigado por asuntos de corrupción. Y si ahorita apoya el desafuero, se lo aplican a él. Pero para que vean lo que la *4T* opina de esta postura de los priistas, fue el salvazo que le mandó la propia presidenta **Sheinbaum** cuando rechazó toda posibilidad de alianza con el *PRI*. Dijo que si sus diputados votaron a favor de **Cuauhtémoc**, pues allá ellos. Y luego se burló de pensar en que se haría una alianza con **Alito**. En ese concepto lo tiene...

LA SEQUÍA YA LLEGÓ... Caray, qué noticia tan alarmante el reporte que hacen de que el nivel de almacenamiento de las 10 principales presas del estado no llega ni al 13%. Este volumen es menor al que había el año pasado. Y lo más grave es que está llegando una ola de calor que provocará más evaporación y menos agua en las presas. Y a esto hay que sumar que en los próximos tres meses el pronóstico del clima advierte que hay muy pocas posibilidades de lluvias. Ante esta no queda otra más que sumarnos todos a las campañas que se están implementando para tomar conciencia del cuidado del agua, porque si seguimos como vamos, la cosa se va a poner difícil. Ahí están los reportes y no mienten, por eso debemos empezar desde hoy a cuidar el agua, porque para junio será muy tarde querer comenzar con ahorros de agua. Porque simplemente no habrá qué ahorrar.

LO VEN COMO CHANTAJE... Políticamente les fue bien a los maestros de la *CNTE* porque doblaron al *Gobierno Federal*. Con sus manifestaciones y protestas, incluso obligaron a la presidenta **Sheinbaum** que retirara la *Ley del ISSSTE*. Pero si bien es cierto que le ganaron al gobierno la perdieron ante la gente, porque tanto desastre afectó a la población. Por eso el análisis que hizo en redes sociales la firma *Question Mark* mostró que el 63% de los usuarios de redes consideran que no fue una protesta legítima sino la califican de chantaje. Pero no creo que eso le quite el sueño a la *Coordinadora* ni toda la ola de críticas, porque saben que ya encontraron un caminito para seguir pegados a la ubre. Pero poco a poco se están acabando su capital político y un buen día como le pasó al *PRI* y al *PAN*, se darán cuenta que la gente les dio la espalda. Al tiempo... **SE ESTAN DANDO LAS CIRCUNSTANCIAS...** El



Javier Lamarque

que provocó risas fue el alcalde de Cajeme, **Javier Lamarque**, porque en una de esas tantas entrevistas alguien le preguntó sobre si todavía tiene interés en buscar la buena para el 2027, dijo algo así como que se están dando las circunstancias para ser candidato a la gubernatura. Obvio que a todos los que escucharon de inmediato se preguntaron a qué circunstancias se refiere. A lo mejor hasta él se cree que ha transformado a Cd. Obregón y por eso el gober y la presidenta ya lo tienen en la lista de los punteros. Lo interesante será conocer en cualquier chico rato eso de las "circunstancias". Pudieran ser esas encuestas mandas a hacer a la medida y que en lugar de provocar curiosidad provocan risa. Pero bueno, la esperanza se pierde al último y en política todo puede suceder...

A PROPÓSITO DE ILUSIONES... Ya que andamos por la calle de las Ilusiones y mejores Intenciones, otro que se voló la barda con sus declaraciones fue el presidente del *Instituto Estatal Electoral*, **Nery Ruiz Arvizu**, quien vaticina que habrá una participación del 50% de votantes. Caray, eso en Sonora no se logra ni en la elección presidencial. Los analistas realistas consideran que si se llega a un 10% del padrón electoral será mucho, pero pensar que si la mitad de la población con credencial se presentara en las urnas suena a jalada. Incluso si se gastan millones en acarreos y llevados a votar de manera forzada no es posible que les alcance, sobre todo cuando los que participan son auténticos desconocidos y la estructura electoral es menor. Ya ni la... pero bueno, se valen las jalada... En fin, por eso mejor se me portan bien y no hablen mal de la gente, porque como me ven, se verán.

Un saludo.